

Fecha: 04-06-2025
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Columnas de Opinión
Título: **COLUMNAS DE OPINIÓN: Impulso al deporte local**

Pág. : 7
Cm2: 114,0
VPE: \$ 99.164

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

C Columna



Marcos Ilabaca Cerdá
Diputado
por Los Ríos

Impulso al deporte local

A propósito de la reciente adjudicación del estudio de factibilidad de la anhelada Pista Aguas Quietas, es importante y urgente reflexionar sobre la imperiosa necesidad de diversificar, ampliar y consolidar el desarrollo de obras ligadas a múltiples disciplinas deportivas, que tanto orgullo han traído a la región.

Es importante impulsar y fortalecer a jóvenes que hoy destacan en múltiples disciplinas como el remo, el atletismo, el ciclismo, el trail running y los deportes náuticos, el handball, el boleo, volley ball entre otros.

Este semillero regional no solo representa el futuro del deporte en la región, sino también debe ser un motor de integración social, desarrollo personal y orgullo territorial.

Potenciar sus trayectorias requiere infraestructura adecuada, apoyo técnico y políticas públicas inclusivas que reconozcan la diversidad deportiva presente en nuestros territorios.

No fue menor la participación de 19 deportistas de Los Ríos en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023 como así también la representación en los Juegos Parapanamericanos, en múltiples disciplinas.

Hoy, el desarrollo deportivo no puede recaer únicamente en los hombres de los deportistas, sus familias y sus clubes. Se necesita un compromiso serio del Estado, y de los Gobiernos Regionales para avanzar en una política pública que mire el deporte como un eje clave de desarrollo social y territorial. Esto significa construir y habilitar recintos deportivos adecuados para nuestros jóvenes en distintas partes de la región.

Es hora de que las políticas públicas en deporte pongan el foco no solo en el fútbol y el básquetbol, sino en la diversificación de disciplinas junto a los múltiples conjuntos deportivos de Los Ríos. Porque una región más deportiva es también una región más saludable, más cohesionada, más segura y con más oportunidades para su niñez y juventud.

Desarrollar la región también es hacerlo desde el deporte. Y ese futuro se construye desde ya, con decisión y equidad.